

Bildungsmesse HORIZON in Stuttgart



Die HORIZON Stuttgart hat sich zu dem zentralen Event für Studien- und Berufsorientierung in Baden-Württemberg entwickelt. Am Wochenende (28 – 29.01.2017) konnte sich das breitgefächerte Publikum in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle bei etwa 170 Ausstellern über die große Bandbreite zu Ausbildungs-, Studien- und Berufsmöglichkeiten informiert.

Viele Jugendliche kamen mit ihren Eltern oder Freunden um sich einen ersten Überblick über die Berufswelt zu verschaffen. Aber auch junge Erwachsene, die bereits konkrete Vorstellungen von dem haben, wo sie einmal hin möchten waren unter den Interessenten.

Zu den Ausstellern gehörte auch die Landwirtschaftliche Schule Hohenheim sowie die Staatsschule für Gartenbau.

Die Lehrerinnen und Lehrer beider Schulen konnten in persönlichen Beratungsgesprächen über die Ausbildung zur technischen Assistentin / zum technischen Assistenten für Biotechnologie und Agrar- und Umweltanalytik informieren. Die enge Verbindung zwischen theoretischen Ausbildungsinhalten und praktischer Versuchsdurchführung wurde von den Interessenten als ein großes Plus der Ausbildung erachtet.





Diese Jahr wurden die Lehrerinnen und Lehrer auch durch Auszubildende unterstützt: „Wir Schüler können schließlich am besten Einblicke aus erster Hand geben, wie die Ausbildung zum technischen Assistenten in der Schule abläuft.“

Am Stand beider Schulen konnten sich auch die Besucher über die duale Ausbildung im Bereich Garten- und Landschaftsbau sowie Produktionsgartenbau informieren.

Insgesamt war ein leichter Besucherrückgang im Vergleich zu den letzten Jahren zu verzeichnen, aber insgesamt ist die Resonanz auf die Messe durchweg positiv.

Wen das Angebot bei der HORIZON überzeugt hat ist beim "Infotag Ausbildung" am 04.02.2017 im Bezirksrathaus in Plieningen herzlich Willkommen.